
Anfrage der SPD-Fraktion

für die Sitzung des Stadtwerkeausschusses am 25.9.2019

Die SPD-Fraktion bittet um die Beantwortung der folgenden Anfrage:

Wie viele alte (d.h. nicht mehr modernen Anforderungen im Hinblick auf

Effizienz und Emissionen entsprechende) noch im Betrieb befindlichen

Ölheizungen existieren im Norderstedter Stadtgebiet? Sollte die Zahl nicht

bekannt sein: Können die Stadtwerke diese ermitteln?

• 1st es den Stadtwerken möglich, für den Umstieg von vorbezeichneten

Ölheizungen auf alternative Heizungssysteme ein Förderprogramm

aufzustellen?

Für die SPD-Fraktion
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